Vous aussi, vous êtes différent(e),

vous aussi, vous aurez encore du temps libre,

vous aussi, la question d'un équipement électroménager vous aura au moins effleuré(e),

vous aussi, vous communiquez d'une manière ou d'une autre avec vos semblables,

vous aussi, vous respirez habituellement sans y penser,

vous aussi, vous avez défendu des convictions,

vous aussi, vous entrez dans une catégorie socioprofessionnelle,

vous aussi, vous avez eu froid,

vous aussi, vous avez déjà nourri de faux espoirs,

vous aussi, vous avez régulièrement besoin de dormir,

vous aussi, vous souhaitez que certaines choses changent à l'avenir,

vous aussi, vous avez pris une décision, tenté de vous y tenir et peut-être même y êtes vous parvenu(e) avec succès,

vous aussi, vous savez ce qu'est une facture,

vous aussi, vous avez quelques souvenirs,

vous aussi, vous avez entendu parler de la démocratie,

vous non plus, vous ne vous êtes pas toujours laissé(e) bercer par des histoires,

vous non plus, vous n'aimez pas trop les moments désagréables,

vous non plus, vous ne reviendrez pas en arrière,

vous non plus, vous n'avez pas trahi toutes vos promesses,

vous non plus, vous n'êtes pas tel(le) que vous paraissez être,

vous non plus, vous n'êtes pas censé(e) ignorer la loi,

vous non plus, vous ne pourrez jamais sérieusement prétendre ne pas avoir souri,

[...].

Cependant, vous aussi vous êtes invité(e) à une rencontre qui ne serait en particulier

ni un barbecue,

ni une inauguration d'un haut lieu culturel,

ni une remise de lots,

ni une réunion Tupperware,

ni un symposium d'experts en aménagement des rapports sociaux,

ni un stage de convention de conversion,

ni un pot de départ en préretraite,

ni un cours sur les bons usages dans la vie moderne,

ni un forum sur le web,

ni un meeting aérien,

ni une rave,

ni un thé dansant,

ni un café de philosophie,

ni un concours de plaidoiries,

ni un débat public d'expression universitaire plurielle et contradictoire,

ni un karaoké,

ni un tête-à-tête,

ni une soirée télé,

ni une commémoration retransmise en direct,

ni une négociation retransmise en léger différé,

ni un temps de bilan d'action militante,

ni une retraite aux flambeaux,

ni un séminaire de recherches spirituelles,

ni une thérapie de groupe,

ni un brainstorming,

ni un rendez-vous de conspirateurs,

ni un congrès des amis de la gestion des ressources humaines,

ni un atelier de réflexion pour une synergie associative, ni une réunion de sous-commission d'un comité d'éthique, ni une baston générale, ni une après-midi paint-ball, ni un enterrement, ni un tribunal populaire, ni un vin d'honneur à la mairie, ni un nouveau jeu de réussite sociale, ni une séance gratuite de remise en forme, ni une foire à tout, ni un festival d'idées nouvelles, [...].

Depuis le samedi 4 janvier 1997, une telle rencontre a lieu, chaque premier samedi du mois, de 17h00 à 19h00, au bar L'esplanade, 23, boulevard des Alliés à Caen.

Le samedi 7 juin 1997, les présent(e)s ont convenu que cette rencontre publique se renouvellera ordinairement aux mêmes heures et endroit qu'auparavant, et qu'aux mois de novembre, février, mai et août, elle aura lieu, sauf exception, ailleurs, chaque fois dans un endroit public qu'il s'agira d'envisager.

Le déroulement de ces rencontres peut encore être le suivant :

- 1) pause à plusieurs.
- 2) l'histoire.

Ceci jusqu'à preuve du contraire.